
Herr Dr. Weber fragt nach der Schubertstraße, welche nicht in der Liste der neuen zu regelnden 

Straßen erfasst ist, aber als Schulweg und durch die vorhandene Kita intensiv von Kindern und 

Jugendlichen genutzt wird.  

Er fragt ob daraus eine B1 Straße mit * werden kann, und bittet diese Frage auch für die 

Bachstraße zu beantworten. 

 

Frau Bühse bittet um Prüfung und um eine Mitteilung in der nächsten Sitzung. 

 

 


